



Antwort zur Anfrage Nr. 1061/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend
Tempo 30 in der Flugplatz- und Kurmainzstraße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Einer Reduzierung der Geschwindigkeit auf der Landesstraße zum Schutze der Bevölkerung vor Lärm bedarf der Zustimmung des Landesbetriebes Mobilität. Wir hoffen auf eine zeitnahe Antwort um dann die Beschilderung vornehmen zu können. Geplant ist eine endgültige Anordnung.

Mainz, 28.09.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete